

Augsburger Land

JANUAR 2016 AUSGABE LW | NR. 2

www.augsburger-allgemeine-land.de

4.1.2016



25 Jahre Olbernhau und Stadtbergen, Gratulationen und Geschenke, im Bild von links: Ludwig Fink, Ehrenbürger von Olbernhau, Paulus Metz, Bürgermeister Stadtbergen, Heinz-Peter Haustein, Bürgermeister Olbernhau, Horst Brunner, Begründer der Partnerschaft, Astrid Flagner, PaVe Vorsitzende Stadtbergen, Steffen Laub, ehemaliger Bürgermeister Olbernhau.
Foto: Gabi Nießner

Eine Freundschaft feiert Geburtstag

Austausch Stadtberger feiern 25 Jahre Partnerschaft mit Olbernhau

Stadtbergen 25 Jahre Städtepartnerschaft, 25 Jahre deutsche Einheit – der Stadtberger Partnerschaftsverein feierte seine Freundschaft mit der sächsischen Stadt Olbernhau. Auch die Gastgeber freuten sich über die bestens bekannten Gäste: Die 21 Mann starke Stadtberger Delegation wurde vom neuen Bürgermeister Heinz-Peter Haustein, vom langjährigen ehemaligen Bürgermeister Olbernhau.

meister Steffen Laub und vom dortigen Partnerschaftsvereinsvorsitzenden Friedbert Philipp wie immer herzlich empfangen. Bei dieser Gelegenheit wurde auch das neue Jahresprogramm besprochen. Eine Übersicht über alle Termine 2016 gibt es auf www.pave-stadtbergen.de. Beim feierlichen Festakt zum 25. Jubiläum kam auch eine Delegation des Stadtberger Stadtrats mit 14 Teilnehmern, darunter Bürgermeister Paul Metz und Dritte Bürgermeisterin Bärbel Schubert, nach Olbernhau. Von Stadtberger Seite überbrachten Metz sowie sein Vorgänger Ludwig Fink, Ehrenbürger von Olbernhau, Horst Brunner, Begründer dieser Partnerschaft und PaVe-Vorsitzende Astrid Flagner die Grüße und „Geburtstagsgeschenke“. (AL)